

Maison d'activités – possibilité de jouer de tous les côtés  
Activity House Set – playable from all 4 sides

135+  
pièces |  
pieces



27080  
Kit de base | Basic Set

MAISON D'ACTIVITÉS  
ACTIVITY HOUSE SET



Pour des activités ludiques infinies ! Les enfants peuvent sans cesse découvrir de nouveaux éléments de jeu grâce aux quatre pans de la maison : expériences, jeux de rôle... seul ou en groupe. Le plus : une fenêtre qui permet de communiquer et d'interagir entre l'intérieur et l'extérieur.

Unlimited play fun! The children can always discover new play elements. The four different sides of the playhouse invite them to experimenting, role-playing or creative plugging - alone or in a group. The special feature: A window enables communication and interaction from the inside to the outside and vice versa.

\*La maison peut servir de coin calme  
\*The inner room can serve as a retreat space

\*Une fenêtre pour interagir et communiquer  
\*Window for interaction and communication

27090 - Fröbel-Set

\*Beaucoup d'espace pour d'autres idées de jeux!  
\*A lot of space for more game ideas!

\*2 éléments à bulles inclus  
\*2 illusion elements are included in the set

ÉLÉMENTS DE JEU SUPPLÉMENTAIRES | ADDITIONAL GAME ELEMENTS:

27094 - Spiele-Set | Game Set

27096 - Junior Inventor Set

27095 - Uhr- und Aktionsfolien-Set | Clock and Action Foils Set

27092 - Spiegel-Set (6 St.) | Mirror Set (6 pcs.)

SCAN ME!

plus d'éléments de jeu - More game elements

DE: Achtung! Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet. Kleine Teile. Erstickungsgefahr.  
EN: Warning! Choking hazard - Small parts. Not for children under 3 yrs.  
FR: Attention! Risque d'étouffement - contient des petites pièces. Ne convient pas à des enfants de moins de 3 ans.  
ES: Advertencial PELIGRO DE ASFIXIA! Contiene piezas pequeñas que pueden ser tragadas. No apto para menores de 3 años.  
IT: Attenzione! Parti di dimensioni ridotte. Pericolo di soffocamento. Non adatto a bambini al di sotto dei 3 anni.  
NL: Waarschuwing! Bevat kleine onderdelen die verstikkingsgevaar kunnen opleveren. Niet geschikt voor kinderen jonger dan 3 jaar.  
CN: 注意: 内含小零件, 不适合3岁以下儿童使用, 以免窒息

27080-Activity House Set-06/2023

Von allen 4 Seiten bespielbar und kann ebenso als Rückzugs-Ort genutzt werden.  
Possibilité de jouer de tous les côtés ou de créer un coin calme

Made in China  
EN71 and ASTM tested

© beleduc 2023  
beleduc Lernspielwaren GmbH  
Heinrich-Heine-Weg 2  
09526 Olbernhau, Germany  
www.beleduc.de



EPA TSCA Title VI compliant for formaldehyde  
Conforme à la norme EPA TSCA Title VI pour le formaldéhyde



Bitte Anschrift für Rückfragen aufbewahren.  
Please retain for information.  
Informations à conserver.  
请保留包装材料上的产品信息。  
Informatie te bewaren.  
Conservare per future referenze.  
Guardar esta información para futuras referencias.



## Maison d'activités

### Inclus :

- 4 plaques de base, y compris boîtes de rangement et kit d'assemblage
- Ensembles de cadres : tableau à craie/aimanté, cadre de tissage avec bandes textiles, miroir
- Bâtonnets en acrylique (×48)
- 2 éléments à bulles
- 2 sacs de rangement en feutrine

## Activity House Set

### Included in the set:

- 4 Basic plates incl. storage boxes and assembly set
- Frame set (3 pc.): chalkboard/magnet board, weaving frame, textile stripes, mirror frame
- Acryl Sticks (48×)
- 2 Illusions elements
- 2 Felt storage bags



## Ensembles de cadres • Frame Set



### Tableau 2 en 1

Avec ce tableau 2 en 1, les enfants font preuve de créativité, imaginent leurs propres œuvres d'art, dessinent les lettres de l'alphabet... D'un côté, un tableau noir et de l'autre, un tableau magnétique. Ici, tous les chiffres, lettres et signes aimantés peuvent être utilisés pour une première approche des mathématiques et de l'alphabet. Les enfants décident eux-mêmes de l'utilisation du cadre multifonctionnel, facile à manipuler grâce au système de rails.

### Chalkboard 2 in 1

With the chalkboard, children can be creative and create new works of art or draw their first letters. The double sided function of the frame has a magnetic board on the other side. Here all the magnetic figures, letters or numbers can be used for the first simple mathematic tasks. The children decide for themselves how to use the multifunctional frame which is easy to handle due to the rail system.



### Miroir

Les miroirs attirent la curiosité des enfants, ils se font ainsi une idée visuelle d'eux-mêmes et explorent leur propre reflet. Le plus : le miroir est divisé en bandes de manière à ce que le visage de l'enfant à l'extérieur de la maison d'activités se confondent avec le visage de l'enfant à l'intérieur de la maison d'activités. Des reflets amusants sont ainsi créés à partir des deux visages ! À essayer encore et encore !

### Mirror frame

Mirrors are always attractive and exciting for children and so children get a visual idea of themselves and explore their own mirror image. The special feature: The mirror strips are attached in such a way that the face is composed with strips of the opposite child and funny mirror images are created from two different faces. It is great fun to try this out again and again.

### Cadre de tissage avec bandes textiles

Le cadre de tissage et les bandes textiles colorées invitent les enfants à des travaux manuels. Ils peuvent s'essayer en autonomie ou à deux pour créer de jolies œuvres d'art. Motricité fine et habileté sont nécessaires. L'astuce est de s'exercer à enfiler correctement les bandes et ensuite, de créer une alternance horizontalement et verticalement.

### Weaving frame set with textile strips

The weaving frame set with the beautiful and colourful textile strips invite the children to do creative hand-icrafts. The children can work alone or in pairs with the colourful strips to create great works of art. Fine motor skills and a little bit of skill are needed. Because the trick of threading the stripes correctly must be practised and then it goes alternately horizontal and vertical.

- \*20 bandes textiles incluses dans le kit
- \*20 textile strips included in the set

## Kit de bâtonnets en acrylique • Acryl Sticks Set



### Effet lumineux garanti avec les bâtonnets en acrylique

Les bâtonnets en acrylique séduisent par leurs couleurs vives. Ils donnent des impressions colorées aux œuvres d'art et sont parfaits pour la découverte des couleurs. Les bâtonnets en acrylique sont agréables au toucher. La pochette triangulaire en feutrine incluse est idéale pour leur rangement.

\*Les bâtonnets en acrylique ont un effet lumineux !

\*The acryl sticks have a very high brightness!

### Plug in fun in six bright colours

The colourful acryl sticks are impressive due to their bright colours. Combined with other game plugs they give colourful impressions for the plugged works of art. Also suitable for the light table or for explaining the colour theory the acryl sticks are perfect. The acryl sticks have a good feel and are very pleasant to touch. The included triangular felt bag is ideal for storage.

## Éléments à bulles • Illusion elements



### Ces deux éléments fascinent petits et grands

Les liquides colorés à l'intérieur du sablier et de la roue créent de surprenants effets. En tournant la roue, les enfants découvrent par eux-mêmes le lien de cause à effet et acquièrent une première notion du temps. Les liquides en forme de bulles qui montent et les liquides qui coulent attirent l'attention des enfants. Ils ont également un effet apaisant lorsque les enfants les observent.

### These two elements fascinate young and old

The coloured liquids inside the "hourglass" and the rotating wheel create new effects. By simply turning the wheel, the children see for themselves what is happening and get a first feeling of time. The bubble-shaped liquids that rise and sinking liquids capture the children's attention and are also calming when observing.

\*En faisant pivoter ces éléments, de surprenants effets sont créés !

\*By rotating the illusion elements, new great colour effects will be always created!

## Sacs de rangement en feutrine • Felt storage bags



### Tout simplement bien pensé !

La collection « Plug it » est assortie de sacs en feutrine pour le rangement. Ainsi, les fiches et les éléments de jeu peuvent être rangés au même endroit, de manière peu encombrante et sans que rien ne se perde.

### Simply well thought-out!

Because the Plug it series has matching bags made of felt for storage. This way the plugs and play elements can be stored in an ideal and space-saving way and nothing gets lost.

IL Y A TANT À DÉCOUVRIR !

Éléments de jeu - 27091



PLUG it by beleduc

Kit à Coder & Coding Set - 27091

THERE IS STILL SO MUCH TO DISCOVER!